
Bericht des Gemeindevorstandes anlässlich der Sitzung der Gemeindevertretung am 28.06.2021 

 

OT 1 

Die Sanierungsarbeiten der Langgasse sind  beendet. Auf eine Einweihungsfeier wurde aufgrund der 

Corona-Pandemie verzichtet. 

 

Die Verkehrsrechtliche Anordnung Tempo 30 in der Glockengasse wurde gefertigt. Die Umsetzung 

erfolgt durch Hessen Mobil. 

 

Für das Seniorenzentrum wurde seitens des Bauträgers mitgeteilt, dass spätestens im Juli mit den 

Bauarbeiten begonnen werden soll. 

 

OT2 

Es gab einen Brand am Funkmast, der von der Feuerwehr schnell gelöscht werden konnte. Der 

Betrieb war nur kurzzeitig eingeschränkt. 

 

Der vom Feuerwehrverein genutzte Raum unterhalb der Garage des Nachbarhauses kann trotz des 

Verkaufes des Nachbarhauses weiter genutzt werden. 

 

Derzeit finden im Rahmen des Glasfaserausbaus Arbeiten in Burg-Hohenstein Oberdorf statt. 

 

OT 3 

Nach dem aktualisierten Bauzeitenplan ist mit einer Fertigstellung des KITA Anbaus Ende Oktober zu 

rechnen. Derzeit liegen die Bauarbeiten im Plan. Die Möblierung wurde mit dem KITA Personal und 

Fachplanern abgestimmt. 

 

OT 4 

Es hat sich eine Arbeitsgruppe gegründet, die einen Rundwanderweg um Strinz-Margarethä planen 

soll. Diese Planungen sollen in das Gesamtkonzept Wandern aufgenommen werden. Das erste 

Treffen ist terminiert. 

 

OT 5 

In der Ortslage wurden Instandhaltungsarbeiten an Einlaufschächten durchgeführt. 

 

OT 6 



Der Bau der Trinkwasserleitung von Strinz-Margarethä und Hennethal ist in der Ortslage Hennethal 

angekommen. Derzeit werden in der Lautergasse Bauarbeiten durchgeführt. Der Wasseranschluss 

des Grillplatzes wird erneuert. 

 

OT 7 

Die Erschließung des Baugebietes „Unter der Schindkaut“ ist abgeschlossen. Restarbeiten wurden 

durchgeführt. 

 

 

Allgemein 

Die Kitas sind ab 5.7. wieder im Regelbetrieb. 

 

Die Liste „Offene Beschlüsse ist dem Bericht des Gemeindevorstandes beigefügt, 

 

Die 8-seiige Anfrage des Herrn Sebastian Willsch zum Thema Abwasserbeseitigung liegt dem 

Gemeindevorstand vor. Aufgrund der aktuellen Personalsituation im Bauamt (Stelle Bauamtsleiter 

und Sachbearbeiterin mit Schwerpunkt Abwasser/Wasser) kann die Anfrage nicht kurzfristig 

beantwortet werden. Die Antwort wird zu gegebener Zeit nachgereicht. 


